Baugenehmigung für Kino an Mainzer Straße

Sachs will mit Arbeiten für Multiplex beginnen

▶ Der Lauterer Unternehmer Hans R. Sachs hat gestern die Baugenehmigung für sein geplantes Multiplex-Kino im Holtzendorff-Park erhalten.

Am 2. November würden zunächst die Arbeiten für den Abriß der Hallen entlang der Mainzer Straße vergeben. Zwei Wochen später werde mit dem Abriß begonnen. Parallel dazu werde an den Ausschreibungen für die Rohbauarbeiten im Kino gearbeitet. Am 15. Dezember bekomme er das Gelände von der PRE baureif übertragen, sagte

Sachs. Dann werde mit dem Bau des Kinos begonnen.

In dem Kino mit 1588 Plätzen in acht Sälen solle auch eine Großraumdisco untergebracht werden, erklärte Sachs. Außerdem gebe es ein italienisches Restaurant und ein "American Diner". Der Rohbau des Gebäudes koste 9,7 Millionen Mark, der Innenausbau weitere neun Millionen Mark. Sachs betonte, er baue unabhängig davon, ob die Firma Omniplex mit dem Bau des geplanten Großraumkinos auf dem früheren BBK-Gelände anfange. (dür)